

## 吉林省

### 長春市を訪ねて



村田嘉明  
(会員)



右のグリーンベルトが  
旧居跡(広州路)

6月19日（日）早朝中国東方航空で10時過ぎに上海浦東空港へ到着、乗り継ぎに4時間余り待ち、予定通り午後5時に長春龍嘉空港に到着し、友人の王俊峰氏と落ち合う。中国が誇る高速鉄道「龍嘉国際空港」から乗車し10分で「長春駅」についた。王夫人の阮征さんのマイカーで宿泊先の「錦江之星」ホテルに向かう。車窓の風景は2年前の訪問の時よりビル、マンション群が増えた印象。ホテルは昨年も泊まったが、室内設備も充実し宿泊料金も格安で4連泊で保證金（押金）800元を支払い預り証」をもらいう。

翌20日は、長春の万惠食品公司の工場を訪問した。友人の李永江氏と蘭家鎮、富孟路の工場へ向かう。11時前に工場に着き、総經理曹向志氏の出迎えを受け、醤油工場の製造現場を見学した。

工場敷地、工場の規模は想像していたより広大で、工場稼働後10年を経てブランド醤油「優和」は東北3省の都市で流通し中国東北部市民の食材として着実に販売を拡大している。その後、「更地化」しビル建設工事が始まろうとしていた。旧居の接面道路広州路は全て立ち退き済で第48中学（旧八島小）は都市計画外で建物は残っていた。

21日（火）市内中心部西広場

6月19日（日）早朝中国東方航空で10時過ぎに上海浦東空港へ到着、乗り継ぎに4時間余り待ち、予定通り午後5時に長春龍嘉空港に到着し、友人の王俊峰氏と落ち合う。中国が誇る高

速鉄道「龍嘉国際空港」から乗車し10分で「長春駅」についた。王夫人の阮征さんのマイカーで宿泊先の「錦江之星」ホテルに向かう。車窓の風景は2年前の訪問の時よりビル、マンション群が増えた印象。ホテルは昨年も泊まったが、室内設備も充実し宿泊料金も格安で4連泊で保證金（押金）800元を支払い預り証」をもらいう。

22日（水）は外事弁公室に向かう。春城大街からバスで人民広場に行く。一帯は重慶路に近く、シャングリラなどの高級ホテル、ブランドショップ街を抜け、広場（旧大同広場）に着く。人民広場には巨大な威容を誇る

「旧満洲中央銀行」現在は中國人民銀行の建物が目につく。近隣の長春市人民政府の建物に入り、外事弁公室の欧処長に昨年11月訪日以来で半年振りの再会を果たす。小一時間面談後、欧

を散策、芙蓉路（勝利公園后側）の大型書店「聯合書城」で中国東北部の地図など購入組「吉林」行

（現場を案内して頂いた）。24日（金）は吉林日帰り旅行が建設中の「都市計画展覽館」の現場を案内して頂いた。長春駅から高鉄動車に向かう。長春駅から高鉄動車

（現場を案内して頂いた）。24日（金）は吉林日帰り旅行が建設中の「都市計画展覽館」の現場を案内して頂いた。長春駅から高鉄動車に向かう。長春駅から高鉄動車



長春駅舎南口  
(駅舎周囲は柵で工事中)

25日（土）王・阮征親子＆阮征さんの父親と交流し、翌26日帰国の途に就いた。今回の長春訪問は、旧知の方との交流と長春市の発展を学ぶ旅だったが、現代中国が着実に発展していることを感じた。